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私は、昨年9月に妻と二人で花みずき会に入会しました。南つ<じ野1丁目の長谷 雅信です。

入会の動機は、永出さんに勧められたからです。永出さんとは、私はラジオ体操で一緒に体操していますし、

妻は、歌の会で―緒に歌つている仲です。妻の社交関係を広げたいと思い、入会しました。昨年 9月には、

妻はお茶会と重なつていたので、佐倉のバス旅行は私一人で初めて参加いたしました。そして、今回も妻は

お茶会と重なりましたので、私一人の参加となりました。さて、新年会ですが、まず、セントラルバークの

倉庫の前に10:40に行きました。そこで、会計の高桑さんとお手伝いの東原さんに会費4千円を払い、私が

一番にバスに乗り込み一番後ろの席にのりました。そして、11時過ぎにバスは出発しました。バスに乗れる

人数が27名までなので、総員31名のため、幹事の4名は先にタクシーで行って宴席にそれぞれの名前の

カードをセットして<れました。皆は、自分の席に荷物を置き、その後、全員写真を撮つた後、それぞれの席

に着席しました。そして、妹川会長より、挨拶と花みずき会の役員の紹倉があり、皆さんが感謝の拍手を

行いました。その後、飲み物が回収 乾杯と共に食事会となりました。テーブルは8人単位でまとまっていて

私は、男性6名 (妹川さん、河崎さん、尾崎さん、若松さん、橋本さん、長谷)と女性2名 (永出さん、出下さん)

のテーブルでした。料理は、お刺身もあり、茶わん蒸しもあり、牛肉の蒸じ焼きもありで大変美味しかったです。

お酒も、ビールに日本酒ぬる爛と焼酎のお湯割りを頂き、大満足でした。焼酎のお湯議 は、妹川会長自ら

作つて頂き、申し訳ないなと思いつつ、2杯も頂きました。感謝しています。バス旅行の時も感じたのですが、

下準備は他の役員さんが汗をかいて企画して頂いたと思いますが当日の運営では、妹川会長が率先して

動いているのが感動的でした。大変素晴らしい事だと思います。そして、何より楽しかったのは、右隣りの出下

さんからはスマホの使い方を教えていただきました。また、左隣りの尾崎さんは私と同様コーラス活動をされ

てしヽるということで、声出しの意見交換を行つたり囲碁談義もしました。正面の橋本さんと永出さんとはラジ

オ体操で気心が知れていますので、気持ちよ<話が弾み、若松さんもフルートを吹かれているとか、河崎さん

はゴルフの初うちをやつたとかいろいろな情報交換ができました。本当に楽しい一時でした。少し残念だった

のは、他のテーブルの方とは全<お話ができなかつたことです。13:40に解散となり、帰りのバスに乗つたら、

隣に金子さんがいて、卓球をやりたいと私が言ったところ前の席に鵜飼さんがいて、そのままの格好で<れ

ぱラケットも球もありますよと教えていただきました。2月 から卓球のお伸間になろうと思つています。

これからもお付き含い宣じ<お願い致します。 長谷雅信様 (隣接地域会員)記
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